

Roniel puso el ocho

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Martes, 29 Agosto 2017 09:00

Escrito por Roberto Ramírez

Visto: 8941

El welter de la Isla aventajó 5-0 al jordano Zeyad Eazhash como colofón de una labor de lunes que antes inscribió éxitos del mosca Yosbany Veitía, el ligero Lázaro Álvarez y el semicompleto Julio César La Cruz. Rey olímpico en Londres 2012 y en la cita universal de Milán 2009, el pinareño impuso la diferencia de rango que le distingue de un contrario de menor estatura y empeñado en buscar la corta distancia a base de embestidas carentes de técnica, aunque siempre impetuoso.

«Ese estilo me obligó a cuidarme de una herida u otra lesión, porque entró constantemente con la cabeza», dijo Iglesias, quien aceptó la prioridad asignada a los ganchos en el conseguido propósito de contrarrestar al africano. «Físicamente encontré las reservas necesarias para trabajar en correspondencia con el ritmo que buscó aplicar y eso es positivo», añadió quien se las verá por bronce con el estadounidense Quinton Randall, triunfador 3-0 sobre el ruso Sergei Sobylnskii.